
 
 
 
 
 
 
 

 税を考える小学生の習字展、江別市小中学生書写展の入賞者の伝達表彰を行いました。おめ

でとうございます。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 JR で豊幌駅から札幌駅に行き、JR タワー展望台見学、買い物体験の学習を行いました。気

温は低かったのですが好天に恵まれ、いつもと違う視点で、高いところから札幌の街並みを見

ることができました。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 土曜授業で日本の伝統文化体験を行いました。学年ごとに、凧づくり～凧あげ、福笑い、か

るた、すごろく、かきぞめなどを行いました。 

生まれた時からデジタルに囲まれている子どもたちですが、日本の伝統文化の良さや面白さ

を、リアルに感じることができたと思います。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 夏は走れ豊幌、冬はなわとびで体力づくりをしています。 

写真はゆたかタイム(8:20～8:35）での様子です。豊幌小は廊下がとても広いので、教室のす

ぐ近くで練習することができます。 

「体力」と「技」と「粘り強さ」を向上させ、２月の参観日（14 日 1～3 年生、16 日 4～6

年生）では縄跳び発表会を行う予定です。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 本校のスキー学習は、グラウンドの雪を積み上げた小山で足慣らしをして、その後、三笠市桂

沢スキー場へ行きます。 

上級生は準備も滑りもさすがです。今シーズン、初スキーの児童も去年のことを思い出しな

がら、感覚をつかんでいました。 

スキーをするのが初めてという児童もいますが、ボランティアの保護者の助けもあり、歩く

ことから始めて、徐々にコントロールできるようになってきました。お手伝い下さった方、大変

ありがとうございました。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 三笠市桂沢スキー場に行きました。今日の豊幌は陽射しがありましたが、スキー場では雪が

降っていますね。 

しかし、北海道の魅力である雪と大自然を満喫して学習ができているようです。 

 ボランティアの先生にも指導していただき、児童はメキメキ、腕を上げていることでしょう！ 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 快晴無風。車の外気温計の表示は－25℃でした。 

 

寒いけれど、子どもたちは元気ですし、素晴らしい景色です。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 ６年生は算数の小学校で学んだ全ての復習を行っています。時間の経過とともに忘れている

ところもあるので、それを担任、学習サポート講師、学習指導員の３名で万全の体制を敷いてサ

ポートしています。 

学習の土台を築いておけば、中学校で更にぐんぐん成長することでしょう！ 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 １～３年生のスキー学習を行いました。晴れたり吹雪いたりを繰り返す天気でした。昨夜は

荒天だったので実施できるか心配でしたが、思ったより天候に恵まれました。 

今日も力強いボランティア８名の方々の協力により、児童はメキメキ上達しました。大変あ

りがとうございました。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 江別市郷土資料館の辻崎洋一さんを講師に迎え、学習を行いました。実物をたくさん持参し

てくださったので、子どもたちは目を輝かせて観察したり、触っていました。 

 「何に使われていたのか」「どのように使われていたのか」「なぜ、その道具が必要とされ

たのか」、時代背景を考えたり、想像をめぐらせる視点を持たせていただき、児童はより深く

観察していました。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 時々降雪がありましたが、一日を通して無風で、良いコンディションでした。児童は去年より

も、前回よりも上達が見られ、充実した学習を行うことができていたようです。 

 そしてなんと、何人もの児童が山頂からの滑走にチャレンジしていたことに驚きました。自

分の限界値を上げるとともに、初めて見る景色を堪能したのではないでしょうか。「やってみよ

う」と思うチャレンジャー精神が素晴らしい！ 

 今回も多くのボランティアの方にお世話になりました。大変ありがとうございました。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 今年度の授業参観を行いました。多くの保護者の方に来校していただき、大変ありがとうご

ざいました。 

 授業参観は縄跳び発表会を見ていただきましたが、児童が一生懸命取り組んでいる姿、演出

を工夫している姿、力を合わせている姿をご覧になっていただけたのではないでしょうか。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 保健委員会の企画で、中休みに５、６年生による鬼ごっこが行われました。 

 

委員からルール説明、鬼ごっこ、そして感想発表。20 分の間に、テキパキと行われ、大変内

容の濃い時間となりました。 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 学芸発表会に向けて取り組んだダンスをコンテストに応募したところ、大変立派な賞をいた

だきました。 

 

4 年生全員が頑張った結果です。おめでとう！ 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 コロナ禍で中断していた図書館司書山中さんによる読み聞かせを再開しました。 

読んでいただいたのは、「りんごだんだん」と「うろおぼえ一家のおかいもの」です。 

山中さんの洗練された読み、内容のあまりの面白さに、児童は身を乗り出して聞いていてい、読

書の意欲向上間違いなしです！ 

この２冊、図書館にあるそうです。おススメです。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 １年生が鍵盤ハーモニカを奏でています。新型コロナで今まであまりできなかった分、楽し

くて仕方がないようです。 

そして３年生は、算数で「わかりやすく整理して表そう」を学習しています。３年生ではデ

ータを分類整理、表や棒グラフに表したり読んだりすることができるようにします。また、数

学的表現を使って表やグラフから気付いたことを考察する力を養っています。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 江別地区青少年育成会主催の作文コンクールで本校児童が「最優秀賞」をいただきました。 

「将来の夢」というタイトルで、尊敬している父のような人になりたいという内容です。生き物

を大事にして、飼うには責任を持つことの大切さを教えてくれた父、だめなことはしっかり叱

ってくれる父、器用な父。尊敬する父のようになるために、今、自分がすべきことを素直に述べ

ている、素晴らしい作文です。 

伝達表彰では仲間がかけつけ、祝福してくれました。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 18 名の 6 年生が本校を卒業しました。4 月から新たなステージで活躍することを願ってい

ます!! 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 数年ぶりに集合形式で修了式を行いました。しばらくオンラインで行っていたので新鮮です。

３年生と５年生の代表児童が今年度を振り返り、来年度への課題と抱負を述べました。 

また、今年度は９名の職員が豊幌小を去ることになりました。去られる方は、次のステージで

の活躍を心から願っています。 

来年度は４月７日（金）が始業式・入学式です。児童のみなさんが元気な姿で登校してくるこ

とを楽しみにしています。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


